



CSI·F cree que los cambios en las titulaciones son «una oportunidad perdida»

REDACCIÓN / ÁVILA

El sindicato CSI·F cree que los cambios que se están produciendo en el mapa de titulaciones son «una oportunidad perdida». Creen que se podría acometer un tratamiento «de más amplia visión» sobre el modelo y sistema universitario aprovechando los cambios que hay que hacer en la actualidad, por lo que echan de menos en el documento que se ha hecho público por la Consejería «un mínimo tratamiento a asuntos como el Doctorado (conscientes del estado del mismo) y echamos de más que el plan del Decreto quede muy reducido a un economicismo de corto plazo y dominancia fiscal».

Creen que criterios como la matrícula inicial en los grados o másteres no puede ser factor absoluto de ponderación para el mantenimiento de una titulación, o su eliminación, cuando se podrían ponderar otros factores.

Todo ello porque este sindicato asegura que entienden la universidad «como cuestión estratégica y lamentamos, no compartimos, que no se manifieste una estrategia, no se proponga un desarrollo de objetivo, más allá de un determinado plazo económico, a la vez que nos parece peligrosamente reduccionista un planteamiento de Sistema universitario focalizado en sí mismo, ensimismado». Y es por ello que no pueden «dar por bueno el proceso seguido, con manifiesta ausencia de información previa, debate y el Decreto como fórmula resolutive. Y entendemos que, lo que es más trascendente, no puede aceptarse que el Decreto sea casi todo el Plan», comenta.